



Communiqué de presse

Réception des élu·e·s du canton : un moment d'échange et de dialogue

Le Conseil communal a reçu ce vendredi 29 août les élu·e·s de la commune de La Grande Béroche au Grand Conseil neuchâtelois

Cet événement est tout d'abord l'occasion de féliciter les élu·e·s de la commune au Grand Conseil. Il marque également une opportunité précieuse de faire connaissance dans un cadre convivial et constructif. Il permettra d'initier ou de renforcer le dialogue entre les représentant·e·s des instances communales et cantonales, autour des enjeux actuels et à venir.

Au cours de cette rencontre, différents sujets touchant à la politique communale et cantonale ont été abordés. Plusieurs objets d'importance seront en effet traités dans les mois à venir, et cette réception constitue une première étape pour poser les bases d'une relation efficace et transparente.

La Commune se réjouit de cette rencontre et de la possibilité d'ouvrir un espace de discussion autour des projets qui façonneront notre avenir commun.

La Grande Béroche, le 29 août 2025

Le Conseil communal

Contact : M. Hassan Assumani, président du Conseil communal
Hassan.Assumani@ne.ch, 032 886 52 00